



# Assemblée générale

Cinquante-huitième session

## Première Commission

**24**<sup>e</sup> séance

Jeudi 10 juin 2004, à 11 heures  
New York

*Documents officiels*

*Président* : M. Sareva. . . . . (Finlande)

*La séance est ouverte à 11 h 5.*

### Élection du Président et du Bureau de la Première Commission pour la cinquante-neuvième session de l'Assemblée générale

**Le Président** (*parle en anglais*) : La présente séance a été convoquée afin d'élire le Président et le Bureau, composé de trois vice-présidents et d'un rapporteur, de la Première Commission pour la cinquante-neuvième session de l'Assemblée générale, conformément à l'article 99 a) du Règlement intérieur de l'Assemblée générale, tel qu'amendé par la résolution 56/509 du 8 juillet 2002, ainsi qu'à l'article 103 et au paragraphe 9 de l'annexe B de la résolution 58/126 du 19 décembre 2003.

Avant de procéder à l'élection, je voudrais saisir cette occasion pour adresser quelques mots de remerciements au Bureau de la Première Commission pour la cinquante-huitième session de l'Assemblée générale, avec lequel j'ai travaillé étroitement pendant près d'un an. Aux Vice-Présidents, M. Anouar Ben Youssef, de la Tunisie, M. Suriya Chindawongse, de la Thaïlande, et M. Ionut Suseanu, de la Roumanie, ainsi qu'au Rapporteur, M. Miguel Carbo, de l'Équateur, je tiens à exprimer ma profonde reconnaissance pour l'appui et les conseils qu'ils m'ont fournis. J'ai pu compter sur leurs conseils tout au long de ma présidence et leur soutien a été inestimable.

Je vais maintenant entamer le processus d'élection, en commençant par le Président de la Première Commission. J'ai le plus grand plaisir à proposer la candidature du Groupe des États d'Amérique latine et des Caraïbes, l'Ambassadeur Luis Alfonso De Alba, Représentant permanent du Mexique auprès des Organisations internationales à Genève, au poste de Président de la Première Commission pour la cinquante-neuvième session de l'Assemblée générale. L'Ambassadeur De Alba n'est malheureusement pas parmi nous aujourd'hui, car ses responsabilités l'ont rappelé à Genève.

L'Ambassadeur De Alba appartient au corps diplomatique mexicain depuis 1981, et il a brillamment représenté son pays dans le monde à de nombreux postes. Il a notamment servi comme Conseiller du Ministre des affaires étrangères; Directeur chargé de l'éducation et des sports au Ministère de la planification et du budget; Directeur des affaires sociales et humanitaires, et Directeur général pour le système des Nations Unies au sein du Ministère des affaires étrangères; Représentant permanent adjoint auprès de l'Organisation des États américains à Washington, et, tout récemment, Représentant permanent adjoint du Mexique auprès de l'Organisation des Nations Unies à New York.

L'Ambassadeur De Alba est bien connu de la plupart d'entre nous, sinon de nous tous. Il a participé

Ce procès-verbal contient le texte des déclarations prononcées en français et l'interprétation des autres déclarations. Les rectifications ne doivent porter que sur les textes originaux des interventions. Elles doivent être indiquées sur un exemplaire du procès-verbal, porter la signature d'un membre de la délégation intéressée et être adressées au Chef du Service de rédaction des procès-verbaux de séance, bureau C-154A. Les rectifications seront publiées après la clôture de la session dans un rectificatif récapitulatif.

activement à de multiples réunions internationales, sommets mondiaux, conférences et réunions du Mouvement des pays non alignés et du Groupe des 77, ainsi qu'à de nombreuses réunions régionales, comme les sessions ordinaires et extraordinaires de l'Assemblée générale de l'Organisation des États américains, du Groupe de Rio et du Sommet des Amériques, et également à des réunions d'experts. C'est un réel plaisir pour moi de proposer sa candidature à la Commission aujourd'hui.

Puisqu'il n'y a pas d'autres candidatures, puis-je considérer que, conformément à l'article 103 du Règlement intérieur et suivant la pratique établie, la Première Commission souhaite ne pas procéder à un scrutin secret et déclarer l'Ambassadeur Luis Alfonso De Alba, du Mexique, élu par acclamation, Président de la Première Commission de l'Assemblée générale pour sa cinquante-neuvième session?

*Il en est ainsi décidé.*

**Le Président** (*parle en anglais*): Je voudrais maintenant procéder à l'élection des Vice-Présidents et du Rapporteur de la Première Commission pour la cinquante-neuvième session de l'Assemblée générale.

Les candidatures de M<sup>me</sup> Dziunik Aghajanian, de l'Arménie, de M. Alon Bar, d'Israël, et de M. Sylvester Ekundayo Rowe, de la Sierra Leone, ont été proposées par leurs groupes régionaux respectifs aux postes de vice-présidents de la Première Commission pour la prochaine session. La candidature de M. Mohamed Ali Saleh Alnajjar, du Yémen, a été proposée par le Groupe des États d'Asie au poste de rapporteur.

Comme les membres le savent, l'Assemblée générale s'est employée à améliorer l'efficacité de ses activités. Ainsi, étant donné l'accord auquel sont parvenus les groupes régionaux sur les candidatures aux postes de vice-présidents et de rapporteur, je crois comprendre que la Commission décide de renoncer à procéder à la présentation des candidatures au Bureau et de passer à l'élection par acclamation des candidats

proposés en tant que Vice-Présidents et Rapporteur de la Commission.

Je n'entends pas d'objection.

*Il en est ainsi décidé.*

**Le Président** (*parle en anglais*): J'ai donc le plaisir de déclarer que M<sup>me</sup> Dziunik Aghajanian, de l'Arménie, du Groupe des États d'Europe orientale, a été élue Vice-Présidente par acclamation; que M. Alon Bar, d'Israël, du Groupe des États d'Europe occidentale et autres États, a été élu Vice-Président par acclamation; que M. Sylvester Ekundayo Rowe, de la Sierra Leone, du Groupe des États d'Afrique, a été élu Vice-Président par acclamation; et que M. Mohamed Ali Saleh Alnajjar, du Yémen, du Groupe des États d'Asie, a été élu Rapporteur par acclamation.

Au nom de la Commission et en mon nom personnel, je tiens à adresser nos plus sincères félicitations à l'Ambassadeur Luis Alfonso de Alba pour son élection à la présidence de la Première Commission; au Bureau – M<sup>me</sup> Dziunik Aghajanian, M. Alon Bar et M. Sylvester Ekundayo Rowe – pour leur élection en tant que Vice-Présidents; et à M. Mohamed Ali Saleh Alnajjar pour son élection en tant que Rapporteur de la Première Commission à la cinquante-neuvième session.

Je suis certain que, grâce à leur vaste expérience, leur sens politique et leurs connaissances, les délibérations de la Commission se dérouleront sans heurt et efficacement et qu'elles contribueront grandement à la revitalisation des activités de l'Assemblée générale et à l'amélioration de son efficacité.

Je tiens également à assurer l'Ambassadeur de Alba que son Bureau fort compétent représentera un atout qu'il devrait utiliser sans hésiter. Une fois encore, j'adresse mes félicitations à tous et mes meilleurs vœux de succès pour la session.

*La séance est levée à 11 h 15.*